

## COMPETICIONES

# La Federación Española de Rugby ficha a Singular WOD como patrocinador técnico

La empresa del grupo Thomas Wellness Group da un paso adelante en su posicionamiento en España convirtiéndose en aliado de la preparación de los Leones y las Leonas.

Palco23

2 jul 2021 - 10:17



La Federación Española de Rugby (FER) estrena socio estratégico. El organismo deportivo ha firmado un acuerdo con Singular WOD, del grupo Thomas Wellness Group, que pondrá a disposición de los deportistas el material necesario para su preparación. El acuerdo entre la FER y el distribuidor español de equipamiento deportivo ha sido presentado en el Estadio Central de la Universidad Complutense de Madrid.

“Para nosotros ha sido un cambio porque podemos contar con el apoyo de Singular WOD tanto en el gimnasio como en el campo”, señala Mar Álvarez, preparadora física de la selección. “Nos da la solución a muchos problemas que teníamos porque normalmente somos mucha gente trabajando y en los gimnasios normales no nos permiten trabajar con los contenidos que queríamos”, detalla.

Tras el anuncio de varios fichajes en el mundo del Crossfit, como el de [Oihana Moya](#), la campeona de España de Crossfit y la número 27 de Europa

, Singular WOD, ha apostado por el deporte federado. Renovó a la campeona olímpica Lydia Valentín, al mismo tiempo que firmó un acuerdo con la plataforma patrocina un deportista para apadrinar a cinco atletas de diferentes disciplinas. Finalmente, se ha convertido en *partner* estratégico de la FER.

## **Singular WOD acelera su posicionamiento en España como *partner* estratégico de la Federación Española de Rugby**

Ésta no es la primera incursión de la marca en el mundo del rugby. El pasado febrero, se convirtió en patrocinador técnico del Madrid Rugby 7s International Tournament, torneo auspiciado por World Rugby y organizado por la FER con el apoyo del Ayuntamiento de Madrid y la Comunidad de Madrid.

El anuncio de este acuerdo se produce apenas una semana después de que, en cumplimiento del programa electoral presentado al optar a la reelección a la presidencia de la FER, Alfonso Feijoo nombrara a Sergio Gericó nuevo director general de la Federación.

Gericó es miembro de la junta directiva de la FER desde 2017, de la que forma parte desde entonces como vocal y responsable de rugby militar y mánager de la selección española sub-20. Además, tras las elecciones del pasado julio, pasó a ser tesorero y miembro del comité ejecutivo del equipo de trabajo del reelegido presidente, Alfonso Feijóo.